

22. Dezember 2011

Schöne Klänge am vierten Advent

Beim traditionellen Konzert der Männergesangsvereins "Eintracht" Kollnau gab es viele beliebte Lieder zum Christfest zu hören .



Kornelia Stabenow überreicht Rudi Rieder (rechts, für 60 Jahre Mitgliedschaft) und Thomas König (40 Jahre) Ehrenurkunden. Foto: Eberhard Weiss

WALDKIRCH. Mit Musik begann am Nachmittag des vierten Adventssonntages in Kollnau die Woche vor Weihnachten. Der Männergesangsverein (MGV) "Eintracht" hatte zu seinem traditionellen Weihnachtskonzert alle Freunde des Chorgesangs, aber auch der Blasmusik, in die Festhalle eingeladen.

Den Konzertauftritt in der geschmückten und vollbesetzten Festhalle gestaltete die Musikkapelle Kollnau unter der Leitung von Otfried Weis mit der feierlichen "Jupiter Hymn" von Gustav Holst, der mit "Highland Cathedral" typisch schottische Klänge in der Blasmusikversion von Michael Korb und Uli Roever in einer feinen Intonation folgten. Eleganter und leicht swingend kam das "Friends for life" von Dizzy Stratford (Jakob de Haans Pseudonym) daher. Dann erklangen "White Christmas" und "Winter Wonderland". Franz Schneider, der Geschäftsführer der "Eintracht", der für den erkrankten Vorsitzenden Klaus Wisser die Besucher begrüßt hatte, dankte der Musikkapelle Kollnau herzlich für ihren Auftritt.

Mit "Glocken für den Frieden" und "Riport a me", Liedern mit der Bitte um Frieden, setzte

der Männergesangverein "Eintracht" unter Leitung von Wolfram Stützle das Konzert fort. Amanda Mc Broom komponierte "Die Rose" ("blüht im Frühling eine Rose...") und in der Chorbearbeitung erklang das innige "Christrosenlied". Viel Freude bei den Besuchern lösen immer die alten Chöre aus wie Wilhelm Schreys "Süßer die Glocken nie klingen" oder Hermann Sonnets "Weihnachtslied – Glocken läuten in allen Landen", Ludwig van Beethovens "Hymne an die Nacht – Heil'ge Nacht, o gieße du" und Johann Friedrich Reichardts "Heilige Nacht – Nacht der unendlichen Liebe". Mit "Stille Nacht" und dem gemeinsam gesungenen "O welch ein Freudenwort" sowie dem Dank an alle Helfer ging das Konzert zu Ende.

Traditionell ehrt der MGV bei diesem Konzert langjährige Sänger. Dazu waren eigens Hans-Peter Hartung, Präsident des Breisgauer Sängerbunds, und Kornelia Stabenow, Vorsitzende der Gruppe Elztal, gekommen, um Rudi Rieder für 60 Jahre, Thomas König für 40 Jahre Chorgesang zu ehren. Hans-Peter Hartung aus und überreichte den beiden Sängern die Ehrennadeln. Für die "Eintracht" gratulierte Franz Schneider, der aber auch Siegmund Lienemann und Hans-Jörg Meßmer für 30 Jahre sowie Dieter Kruckenberg für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft ehrte.

Autor: Eberhard Weiß

 <

